

La apuesta por la m-health es cada vez mayor, un ejemplo es la aplicación lanzada por el Gobierno de La Rioja que permitirá a los ciudadanos contar con su historial médico en su móvil.

El Gobierno de la Rioja ha impulsado desde la Dirección General de Nuevas Tecnologías de la Información y Comunicación (DGTIC), la app RiojaSalud, que facilita el acceso a datos personales, aseguramiento, aportación de farmacia, informes, pruebas diagnósticas, citas, testamento vital, donaciones de sangre, salud bucodental vacunaciones o recetas, entre otros datos, que sí requieren del certificado electrónico así como la gestión de citas de Atención Primaria y la consulta de citas de Atención Especializada.

Todo un avance tanto para los ciudadanos como para la gestión del Sistema de Salud Nacional.

Más info: <http://ow.ly/JvadU>

Fuente de información: [Esalud](#)